
JR木次線について

提案内容

木次線が近い将来廃止の方向の様子。

全市民総出で廃止を防ぐキャンペインを実施してほしいです。

一つの小さなアイデアです。

「木次線がなくなると悲しいです。なみだが出ます」

ぬれ納豆又はぬれお菓子を考案してトロッコ列車内や国鉄駅等で木次線がなくなるそうで悲しくなみだでぬれましたと表題でお菓子

の販売コンビニ、マーケット等で販売したらどうでしょう。

回　　答

ご提案いただきありがとうございます。

JR西日本からは木次線を廃止するというようなお話は一切聞いておりませんが、木次線の利用者については年々減少していることか

ら、木次線利活用推進協議会では、定期利用モニターの募集や５名以上の団体旅行に対する運賃助成等を行いながら利用者確保に努

めております。

利用促進に関しては、市民の皆様からも様々なご意見をいただいているところですが、今回ご提案いただきました「木次線をテーマ

としたお菓子の開発・販売」については、市民の機運を醸成していく効果的な方法の一つであると考えております。

実施にあたっては、製造者の選定や開発経費の捻出などの課題がありますので、今後実施することが可能かどうかも含め、関係者で

検討してまいります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（回答部署：政策企画部うんなん暮らし推進課）


